

Quince finales en inicio de Copa Cuba de atletismo

Image not found or type unknown



Campeonas mundiales del 4x400 (Almanza, Zurian, Veitía y Roxana)

La Habana, 19 may (RHC).- Quince finales se disputan este viernes en la apertura de la Copa Cuba de atletismo, prevista para su sede habitual del Estadio Panamericano del este de La Habana.

Considerado el campeonato nacional del deporte rey en la

Isla, la Copa Cuba contará con la mayoría de las primeras figuras del atletismo cubano, incluidos el triplista Lázaro Martínez, campeón mundial en sala, y las monarcas del mundo del 4x400 Roxana Gómez, Rose Mary Almanza, Zurian Hechavarría y Lisneidys Veitía.

Justamente en esta primera fecha atrae las miradas la final de los 400 metros, en la que está anunciada Roxana Gómez, también finalista olímpica en Tokio 2020 .

Para el atletismo cubano, la Copa Cuba servirá de preparación rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador, previstos del 23 de junio al 8 de julio próximo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/323069-quince-finales-en-inicio-de-copa-cuba-de-atletismo>



Radio Habana Cuba